

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

志を変て、自ら・自学・自力を身に付けよう！

第2学期スタート！

○令和3年度、第2学期が始まりました。コロナウイルス感染拡大により、8月25日(水)の始業式は全校生徒を体育館に集めず、各学級で放送を聞く形で実施しました。2学期に向けての発表では1年2組…山崎美砂さん、2年2組…竹下公太くん、3年2組…宮田朱理さん、生徒会…谷口姫夏さんの、それぞれの代表生徒が1学期の反省を踏まえて、「後悔しないように過ごすこと」や「あいどア!」と「立ち止まって!」の挨拶を意識して過ごしていきたいと2学期の抱負について発表をしてくれました。



2学期の授業日は83日間と一番長く、行事の多い学期でもあります。文化発表会は中止しますが、合唱コンクールはコロナウイルス感染拡大防止のため、26日(日)から27日(月)に変更し、保護者、来賓の参観なしで感染防止対策を行い実施します。体育大会は、昨年度に引き続き、午前中のみで開催となります。3年生にとっては、中学校生活最後の合唱コンクール、体育大会となりますが、『感染拡大防止』のための措置として、やむを得ない判断となりましたが、全生徒・全職員で盛り上げていきます。保護者の皆様も、当日の合唱の様子や、体育大会での我が子と一緒に弁当を食べることができなくて寂しいとは存じますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。
※合唱コンクールの様子は、11月の参観日に各学級で鑑賞できるように準備いたします。
※体育大会の保護者の観覧制限につきましては、後日文書にてお知らせいたします。

九州・全国大会に出場しました！

○空手競技組み手個人(沖縄大会)は残念ながら中止となりましたが、ソフトテニス競技女子団体・個人(長崎大会)、弓道競技男子団体、女子個人(都城でのリモート大会)、剣道競技男子個人(宮崎大会、全中神奈川大会)、陸上競技1年女子100m(福岡大会)に、県代表として出場しました。どの選手も最後の最後まであきらめることなく、頑張りました。



↑※太陽銀行前に、串間市が九州・全国大会出場祝いの看板を設置していただきました。

←剣道の河野太一君は、全国大会にも出場しました。

体育大会結団式！

※体育大会スローガン⇒

「風」 ～巻き起こせ勝利への大旋風～

○今年度の体育大会スローガンは『風』～巻き起こせ勝利への大旋風～です。夏休みには、団看板作成・全女ダンス練習・リーダーによる応援練習を始めていました。コロナウイルス感染拡大第5波の影響により、本年度の体育大会も昨年度のような内容で実施する予定です。



- ★実行委員長 …和田 夢叶(3-4)
- ☆副実行委員長…川崎 夢斗(2-2)
- 白団団長 …佐藤 大心(3-1) 副団長…松山 七重(3-1)
- 黄団団長 …河野 瑛人(3-2) 副団長…宮田 朱里(3-2)
- 青団団長 …武田 涉夢(3-3) 副団長…野辺 きらら(3-3)
- 赤団団長 …丸井賢志郎(3-4) 副団長…河野 優那(3-4)

